

Liebes Team der Firma Todt,

nachdem wir uns im Jahr 2017 entschieden haben uns ein Eigenheim schlüsselfertig bauen zu lassen, kontaktierten wir mehrere Baufirmen die uns von einer Vielzahl an Freunden und Bekannten empfohlen wurden, darunter auch die Firma Todt.

Schon bei den ersten persönlichen Gesprächen bei Ihnen im Büro mit Herrn Fischer und mit Herrn Todt überzeugten uns deren fachliche- und auch persönliche Kompetenz. Nach Abschluss des Kaufvertrages im Dezember 2017 war ein stetiger Austausch vorhanden, so dass wir jederzeit über den Verlauf unseres Bauvorhabens informiert waren. Mit Beginn der Werksplanung durch das Architektur Büro Stautner begann auch für uns dann wirklich „unser“ Bauprojekt. Von der Werksplanung bis zum Spatenstich wurden wir stets durch die Fa. Todt über den Stand der Dinge informiert und bei Fragen und Problemen unterstützt.

Am 03. September 2018 begannen nun die Bauarbeiten, diese schritten zügig und ohne nennenswerte Verzögerungen voran. Ab Beginn der Bauarbeiten wurden wir durch unseren Bauleiter Hr. Weiß stets über den Ablauf, sowie den Verlauf der Gewerke informiert. Von Anfang an entstand zwischen Hr. Weiß und uns ein sehr freundschaftliches Verhältnis, er stand uns mit Rat und Tat bei unseren Fragen zur Seite und hatte immer ein offenes Ohr für unsere Probleme oder Sorgen.

Da wir uns für die schlüsselfertige Variante entschieden haben möchte ich auch den reibungslosen Ablauf unseres Bauvorhabens hier erwähnen. Die von der Fa. Todt beauftragten Firmen haben mit ihrer guten Arbeit dazu beigetragen das wir im Juni 2019 unser Eigenheim pünktlich beziehen konnten.

Besonders hervorheben an dieser Stelle möchte ich die Firma Elektrotechnik Heinz, Tobi war mit dem Beginn der Elektroplanung bis zur Ausführung ein wichtiger Ansprechpartner der uns mit seiner freundlichen Art und akkuraten Arbeit stets beiseite stand. Auch die Zimmerei Galli möchte ich hier noch besonders erwähnen. Für viele unserer Gäste ist das Carport ein richtiger Hingucker, aber auch die Arbeiten am Dach durch die Mitarbeiter verlief perfekt und sauber. Noch zu erwähnen ist auch die Fa. Fliesen Haider in Person durch Hr. Albrecht, der einen reibungslosen und stets perfekten Ablauf der Fliesenarbeiten ermöglichte.

Aber auch bei den Firmen Bugl und Sohn (Heizung Sanitär), Fenster Höhbauer und der Fa. Zapf (Garage) möchte ich mich hier auf diesen Weg bedanken, da auch sie dazu beigetragen haben durch ihre stets saubere und pünktliche Arbeit, dass wir nun seit gut einem halben Jahr in unserem Eigenheim wohnen dürfen.

Zum Schluss gilt auch mein besonderer Dank an Fr. Hoffmann, die mit ihrer stets freundlichen Art sämtliche Fragen und Anliegen von uns versuchte zu ermöglichen und immer ein offenes Ohr hatte.

Wir möchten uns hier auf diesem Wege nochmals recht herzlich für die Verwirklichung unseres Traumes bei der Fa. Todt und allen mitwirkenden Firmen bedanken.

Wir sind froh, dass wir uns für die Fa. Todt entschieden haben und können diese nur wärmstens weiterempfehlen für den Bau eines Eigenheimes.

Liebe Grüße,

Familie Zitzl



Meike Zitzl



Christian Zitzl